

**BREVES**

LA ACADEMIA PIDE, AL MINISTERIO DE SANIDAD, EL RECONOCIMIENTO DE ESTAS PROFESIONALES

Las enfermeras pueden atender el 80% de casos de Atención Primaria, según Enfermería de Valencia

**- — VALENCIA 7 ABR, 2021 - 9:44 AM**

La Academia de Enfermería de la Comunidad Valenciana ha remitido una carta a la ministra de Sanidad, Carolina Darias, en la que solicita mejorar, “con carácter urgente, el sistema sanitario a través del reconocimiento de las enfermeras y enfermeros”, profesionales que “están capacitados para atender el 80 por ciento de casos en el ámbito de la Atención Primaria, así como a los pacientes que requieren atención crónica o de larga duración”.

“Al invertir en Enfermería se mejora, de manera global, el sistema sanitario y la atención prestada a la población”, indican desde esta institución, en consonancia con la petición del movimiento Nurses Together, de poner en valor la Enfermería, con motivo del Día Mundial de la Salud, que se celebra este miércoles, 7 de abril.

Este año se presentarán las directrices estratégicas sobre Enfermería y Obstetricia en la 74ª Asamblea Mundial de la Salud (AMS), que se celebrará durante el mes de mayo y, en este sentido, **la Academia** pide, a Carolina Darias, “integrar a la funcionaria jefa de Enfermería (o el cargo gubernamental más elevado en el sector de Enfermería) en la delegación ante la AMS”, así como “implementar condiciones de trabajo dignas para los profesionales de Enfermería” e “invertir en el desarrollo de capacidades de liderazgo” de las enfermeras.